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ATA 03/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2018/2020 

Reunião de Junho - Data: 29 de julho de 2021 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 

 

Presentes/Ausentes  

Titulares Sociedade Civil 

Rodrigo Vera Sanches 

André Pereira de Souza de Mattos  

José Luiz Fazzio  

Douglas Costa de Oliveira  

Rosa Maria Chohfi Auricchio Keim  

Maria Regina Grilli  

Maíra Kawauchi Weiers Sanches  

Adailton Alves de Souza  

 

Suplentes Sociedade Civil 

João Carlos Coppe  

Lucas De Paola de Sá  

Joaquim Fernandes de Alvarenga Neto  

Thelma Cibele de Canhete  

Luciano Pinheiro Vieira  

Marcio Ueta  

Carlos José Ferreira dos Santos  

Eliete Alvino Sobral Pinheiro Alvares  
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Representante da SUB MO e do Subprefeito Guilherme Brito 

Célia Neves Pereira – SUB MO  

José Rubens Domingues Filho  – Sub Prefeito SUB MO 

 

Titulares Poder Público  

Franisco Armelin SVMA  

 

Suplentes Poder Público   

Reginaldo Tadeu Panachi – SVMA  

  

Demais Participantes 

Amanda Oliveira 

 

 

Pautas 
 
1. Projeto Mooca + Verde 
2. #ficahorta 
3. Jardins de Chuva na Mooca 
4. Transferência de Facebook e E-mail e pautas para a próxima gestão 2021-23 
5. Aprovação de ofício para plantios nas regiões indicadas pelo conselheiro Douglas 
6. Mudas doadas pela secretaria do verde. 
 
 
1 Amanda Oliveira saiu e não deu adiantamento a essa pauta. 
Rodrigo sugere ofício via SEI para a SVMA para cuidar das árvores. Sugere também 
tabela para o Sub Prefeito MO ver onde plantar árvores.  
2  Apoio dos conselheiros Cades Mooca para permanência da horta das flores.  
3. Fazzio explica sobre projeto jardim de chuva 
4. Redigir carta para o próximo conselho com os dados do Facebook, email e login 
do Cades Mooca. 
5. Douglas pedi para jogar esse assunto para a próxima reunião. 
6. Douglas questiona que os locais que ele indicou para plantio não aconteceram. 
Vai buscar lei de acesso as informações. Não se sabe quem vai plantar. Se é a 
SVMA ou funcionários da sub MO. Célia pergunta que espécies e quantidades. 
Rodrigo sugere mandar email direto para Agrônoma. 
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Informes 
 
Marcar reunião ordinária na data de 12/08. A última do mandato 
 
 
Finalizamos assim esta reunião ordinária.  
Redigida por José Luiz Fazzio, secretário CADES MOOCA 
 
 

 


